

### Jokowi dan Ferdinand Marcos Jr Tanam Pohon di Istana Bogor

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu dengan Presiden Filipina, Ferdinand Romualdez Marcos Jr, Senin (5/9) pagi. Kedua pemimpin negara tersebut melakukan penanaman pohon bersama di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat.

Penanaman pohon tersebut merupakan bagian dari rangkaian kunjungan kenegaraan Presiden Ferdinand di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat.

Pohon yang ditanam oleh kedua pemimpin negara hari ini adalah pohon kayu Ulin atau pohon kayu besi yang merupakan salah satu pohon yang terkenal dari hutan Kalimantan Timur dengan ciri kayu yang keras dan kuat warna gelap dan juga tahan terhadap air laut.

Dengan penanaman pohon ini diharapkan dapat menambah koleksi flora yang ada di istana kepresidenan Bogor. Prosesi penanaman pohon bersama ini merupakan kegiatan rutin yang

dilaksanakan saat menerima kunjungan dari tamu negara lain.

Selanjutnya, usai penanaman bersama pohon di halaman belakang istana kepresidenan Bogor, akan ada pertemuan tatap muka. Usai melaksanakan pertemuan tatap muka Jokowi dan Marcos Jr, dan delegasi dari kedua negara akan melaksanakan pertemuan bilateral yang akan dilaksanakan di Istana Kepresidenan Bogor. Setelahnya, kedua pemimpin akan memberikan pernyataan pers.

Delegasi Indonesia yang hadir yaitu Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, Mahfud MD; Menteri Luar Negeri Retno Marsudi; Menteri Sekretaris Negara Pratikno; Menteri Koordinator Bidang Kematriman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan, Menteri Pertahanan Prabowo Subianto, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno. ■ han

# 2 Polhukam

FOTO/ANT



### RAPAT KERJA KOMISI I DPR DENGAN WAMENHAN DAN PANGLIMA TNI

Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (ketiga kiri) didampingi KASAL Laksamana TNI Yudo Margono (kedua kiri) dan KASAU Marsekal TNI Fadjar Prasetyo (kiri) berbin-bincang dengan anggota DPR dalam rapat kerja dengan Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (5/9). Rapat kerja tersebut membahas RKA Kemhan/TNI TA 2023 dan isu-isu aktual lainnya.

### Mardiono Gantikan Suharso sebagai Plt Ketum PPP, Punya Harta Rp1,2 T

JAKARTA (IM) - Muhammad Mardiono ditunjuk sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Ketua Umum (Ketum) Partai Persatuan Pembangunan (PPP), menggantikan Suharso Monoarfa, yang diberhentikan rapat Mahkamah Partai.

Mardiono merupakan Ketua Majelis Pertimbangan PPP sekaligus Anggota Dewan Pertimbangan Presiden (Wantimpres).

Dari hasil penelusuran melalui laman resmi elhkpn.kpk.go.id, Mardiono tercatat memiliki total harta kekayaan sebesar Rp1.270.883.511.147 (Rp1,2 triliun). Harta itu terakhir dilaporkan Mardiono ke KPK pada 30 Maret 2022 untuk periodik 2021.

Harta tersebut antara lain berupa 179 tanah dan bangunan senilai Rp676.591.790.000 (Rp676 miliar). Kemudian, 11 mobil dan 5 motor senilai Rp7.725.950.000 (Rp7,7 miliar).

Tidak hanya itu, Mardiono juga memiliki harta bergerak lainnya senilai Rp1.125.000.000 (Rp1,1 miliar). Lalu, surat berharga Rp704.548.601.138 (Rp704 miliar). Lantas, kas dan setara kas Rp6.627.516.380 (Rp6,6 miliar).

Terakhir, Mardiono mempunyai harta lainnya dengan jumlah Rp 23.743.889.203 (Rp23 miliar). Mardiono juga tercatat memiliki utang senilai Rp149.529.235.574 (Rp149 miliar). Dengan demikian, seluruh harta kekayaan Mardiono berjumlah Rp1.270.883.511.147 (Rp1,2 triliun).

Muhammad Mardiono buka suara soal keputusan untuk memberhentikan Suharso Monoarfa dari jabatannya sebagai ketua umum PPP. Menurut Mardiono hal itu merupakan solusi yang ditawarkan para kader untuk mengakhiri polemik yang sebelumnya tengah mengemuka di publik. Tak hanya itu, keputusan ini juga ada kaitannya dengan agenda Pemilu 2024 yang sudah mulai berlangsung tahapannya.

Para kader PPP sepakat untuk membagi tugas antara dirinya dengan Suharso Monoarfa yang sudah didapat untuk membantu Presiden Joko Widodo (Jokowi) di pemerintahan. "Membagi tugas itu agar beliau (Suharso) fokus pada tugas kementerriannya dan saya juga mendapat kepercayaan untuk bisa fokus untuk mengurus tugas di partai menghadapi pemilu," kata Mardiono.

Mardiono menegaskan bahwa forum pemberhentian Suharso juga sudah memenuhi syarat. Di mana, forum dimulai dengan rapat pengurus harian DPP PPP untuk membahas ini.

Kemudian, rapat dilanjutkan dengan agenda musyawarah kerja nasional (Mukernas).

"Untuk melakukan rapat nasional yang disebut Mukernas, itu dihadiri oleh pengurus harian, majelis, kemudian fraksi anggota DPR RI, kemudian para ketua dan sekretaris wilayah seluruh Indonesia dan kemudian para pimpinan-pimpinan," ujarnya. ■ han

## Duet Anies Baswedan - Sandiaga Uno Kembali Mengemuka untuk Pilpres 2024

Dulu pada pemilihan Gubernur DKI Jakarta muncul istilah Pilkada rasa pilpres. Pilpres 2024, apakah Anies-Sandiaga akan duet lagi?

JAKARTA (IM) - Mencuatnya wacana bahwa Sandiaga Uno bakal maju dalam pemilihan presiden (Pilpres) 2024, menimbulkan polemik baru di Partai Gerindra.

etelah bertemu dengan beberapa tokoh partai, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno mengeluarkan pernyataan untuk maju bertarung di Pilpres 2024. Pernyataan itu disampaikan di depan Ketua Dewan Perwakilan Wilayah (DPW) PPP Daerah Istimewa Yogyakarta, Muhammad Yazid dan kader PPP (31/8) lalu.

Analisis Politik dan Pendiri Indonesia Political Power, Ikhtwan

wan Arif, menilai pertemuan antara Puan dan Prabowo lebih kepada showing power authority, tidak ada yang istimewa selain itu. Kalau masalah koalisi mungkin saja terwujud, akan tetapi persoalannya adalah apakah Prabowo mau menjadi Cawapresnya Puan Maharani.

Sedangkan, terkait majunya Sandiaga Uno, menurutnya hal ini merupakan sebuah kejutan.

Ganjar kan udah punya partai dan belum menentukan sikap maju," ucapnya.

Besar kemungkinan duet Anies-Sandi kembali timbul. Ada sinyal kuat Nasdem, PKS dan Demokrat berkoalisi untuk menggodok duet Anis-Sandi di 2024. Petama karena kesamaan nama tokoh Anies Baswedan yang diusung melalui deklarasi Nasdem.

Kedua, komunikasi politik ketiga partai masih bagus, partai Demokrat pun masih intens berkomunikasi dengan partai Nasdem dan PKS. Kemudian untuk persyaratan ambang batas "presidential threshold" ketiganya sudah layak dihitung masuk bursa pencaprasan.



KETERANGAN ARSUL SANI TERKAIT PEMBERHENTIAN KETUM PPP

Waketum DPP PPP Arsul Sani (tengah) menyampaikan keterangan pers terkait pemberhentian Suharso Monoarfa sebagai Ketua Umum DPP Partai Persatuan Pembangunan (PPP), di depan ruang media center DPR, Jakarta, Senin (5/9). Arsul Sani mengatakan bahwa pemberhentian Suharso Monoarfa dari Ketua Umum DPP PPP merupakan bentuk dari reorganisasi partai.

"Di samping itu keduanya pernah berhasil memenangkan pilkada rasa pilpres di Pilkada DKI Jakarta 2017. Keduanya punya track record pemerintah, dulu Anies pernah menjabat Mendikbud, Sandi yang sekarang masih menjabat Menparekraf, keduanya berpotensi besar sebagai kandidat alternatif di dalam poros Nasdem, PKS dan Demokrat nantinya," tukasnya.

Sejauh ini koalisi partai politik masih dinamis, karena proses pencalonan kandidat masih terhambat lama, sangat memungkinkan terjadi kejutan-kejutan politik, meskipun nama-nama yang diusung sudah memencurcut. "Dalam dunia politik tidak ada yang tidak mungkin, sekalipun di menit-menit terakhir sering muncul pilihan alternatif bagi partai koalisi," tuturnya. ■ han

### Jatim Jadi Provinsi dengan Kasus Kekerasan Terhadap Anak Terbanyak

JAKARTA (IM) - Jawa Timur (Jatim) menjadi provinsi dengan kasus kekerasan terhadap anak terbanyak di Indonesia. Hal ini berdasarkan data dari Sistem Informasi Online Perlindungan Perempuan dan Anak (SIMFONI-PPA), sepanjang Januari hingga 15 Agustus 2022.

Setidaknya ada 703 kasus kekerasan terhadap anak di Jatim dan mayoritas terjadi di lingkungan satuan pendidikan berbasis agama dan asrama. Oleh karena itu, kekerasan terhadap anak menjadi masalah serius yang harus segera dituntaskan.

Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) melalui Deputi Bidang Koordinasi Peningkatan Kualitas Anak, Perempuan dan Pemuda, Femmy Eka Kartika Putri, didampingi Asisten Deputi Pemenuhan Hak dan Perlindungan Anak, Imron Rosadi, mendorong agar kekerasan

terhadap anak segera diselesaikan saat melakukan Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) di Provinsi Jatim.

"Ini merupakan amanat dari Presiden yang disampaikan oleh Menko PMK dalam rangka melakukan penanganan dan perlindungan yang lebih serius terhadap kasus-kasus kekerasan terhadap anak yang terjadi selama ini, utamanya kekerasan seksual yang baru-baru ini tengah diperbincangkan," ujar Femmy dalam keterangan yang diterima, Senin (5/9).

Menurutnya, Rakor di daerah sangat penting guna mendapatkan perkembangan lanjutan dari data-data dari SIMFONI-PPA. Sekaligus kembali menguatkan komitmen dan sinergitas antar lembaga terhadap penanganan kasus-kasus yang telah terjadi.

Melalui Rakorda ini Femmy juga berharap ada masukan-masukan dari instansi daerah dan sejumlah stakeholder terkait sebagai bahan evaluasi bagi pemerintah pusat.

Lebih lanjut, Femmy menjelaskan, Kemenko PMK terus berfokus untuk melakukan peningkatan kualitas SDM sebagaimana tercantum dalam agenda prioritas nasional. Dalam hal ini, upaya yang dilakukan dalam mencapai agenda tersebut adalah dengan meningkatkan perlindungan anak dari tindak kekerasan seksual dan perlakuan sewenang-wenang lainnya terhadap anak.

Femmy juga menyampaikan apresiasinya terhadap masyarakat Jawa Timur yang telah berani melaporkan kasus kekerasan yang menimpa mereka.

"Tingginya kasus yang terjadi bukan hanya angka semata, melainkan merupakan indikasi dari kesadaran dan kemauan masyarakat Jawa Timur untuk menindak tegas pelaku. Sebab untuk membuka diri terkait kasus yang menimpa mereka bukan masalah yang mudah karena berkaitan dengan kondisi mental dan tekanan lainnya," paparnya. ■ meci

### Deolipa Laporkan Balik Aliansi Advokat Anti Hoax ke Polisi

JAKARTA (IM) - Pengacara, Deolipa Yumara melaporkan balik Ketua Aliansi Advokat Anti Hoax, Zakirudin terkait dugaan pencemaran nama baik ke polisi. Mantan kuasa hukum Richard Eliezer Pudihang Lumu ya Bharada E itu melaporkan Zakirudin ke Polres Metro Jakarta Selatan, Senin (5/9).

"Saya akan melaporkan ke kepolisian atas adanya dugaan tindak pidana yang pertama pasal 317 KUHP yang dilaporkan adalah Zakirudin karena dia melaporkan saya dengan dugaan pasal UU Keonaran," ujar Deolipa di Mapolres Jaksel, Senin (5/9).

"Saya laporkan balik, yaitu pasal 317 KUHP laporan tidak benar atau persangkaan palsu yang dia laporkan ke kepolisian. Kedua pasal pencemaran nama dengan UU ITE," KATA Deolipa.

Selain Deolipa, nama kuasa hukum Brigadir J, Kamaruddin juga dilaporkan oleh Aliansi Advokat Anti Hoax ke Mabes Polri. Keduanya dituding menyebarkan berita bohong yang menimbulkan keonaran.

Adapun pelaporan yang dilayangkan Deolipa kepada Zakirudin ke Polres Metro

Jakarta Selatan, selain pencemaran nama baik juga terkait tuduhan berita bohong yang menimbulkan keonaran.

Deolipa dan Kamaruddin sebelumnya dilaporkan aliansi advokat anti hoax ke Bareskrim Polri. Mereka dituding menyebarkan berita bohong atau hoaks yang menimbulkan keonaran. Kamaruddin dilaporkan dengan penyebaran informasi yang menyebut ada luka sayatan di tubuh Brigadir Yosua. Sementara Deolipa dilaporkan terkait pernyataan yang menyebut Putri Chandrawathi kepergok melakukan hubungan dengan Kwat Ma'rif. ■ meci



### PEMERIKSAAN TERSANGKA JUAL BELI JABATAN DI PEMALANG

Tersangka Komisaris PD Aneka Usaha Kabupaten Pemalang Adi Jumal Widodo (kedua kiri) berjalan saat tiba di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Senin (5/9). Orang kepercayaan Bupati Pemalang tersebut menjalani pemeriksaan terkait kasus jual beli jabatan di Kabupaten Pemalang.

mandiri PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)			
Bawah dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut :			
No.	Nama	Alamat Rumah	Jumlah Tagihan per 05 September 2022
1.	Dewi Ratna Murni	Penunahan Villa Melati Mas. Cluster Melati Poin Blok P2 No.4 RT 46 RW 8, Kel. Jelvung (d.h. Desa Jalungang), Kec. Serpong Utara (d.h. Serpong), Kota Tangerang Selatan (d.h. Kab. Tangerang) Prov. Banten (d.h. Jawa Barat)	3.681.511.921,76
Apabila ada yang berniat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 08 September 2022, jam 10.00 WIB.			
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. Retail Collection & Recovery Group Regional Retail Collection & Recovery Region V Wisma Mandiri II Lt.17 Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340. Telp. 30023002 Ext. 7224397, 7129421 Demikian untuk diketahui semua pihak.			
Jakarta, 06 September 2022		PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3	

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN	
Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("UUPT") bersama ini dimumkan bahwa PT Mitra Lintas Persada ("MLP") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh MLP berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Beta Pasifik Indonesia, berkedudukan di Kota Palembang ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.	Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah berdasarkan Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("UUPT") bersama ini dimumkan bahwa PT Graha Cinthra Abadi ("GQA") dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk oleh GQA berencana untuk melakukan pengambilalihan sebagian besar saham pada PT Beta Pasifik Indonesia, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan ("Perseroan") dari pemegang saham mayoritas Perseroan.
Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.	Pengambilalihan saham-saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki keberatan terkait dengan rencana pengambilalihan Perseroan sebagaimana disebut di atas, dapat mengajukan keberatan kepada Direksi Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat pendukungnya dalam jangka waktu paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.
06 September 2022 Hormat kami, Direksi PT Mitra Lintas Persada	06 September 2022 Hormat kami, Direksi PT Graha Cinthra Abadi

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN (AKUISISI) SAHAM DALAM PT GALAKSI NUSANTARA KENCANA	
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT GALAKSI NUSANTARA KENCANA, berkedudukan di Jakarta Selatan ("GNK"), dengan ini mengumumkan bahwa pada tanggal 16 Agustus 2022, PT ALAM KARYA NUSANTARA, berkedudukan di Jakarta Pusat telah melakukan pengambilalihan saham dalam GNK. Pengambilalihan tersebut dilakukan dengan cara langsung dari Pemegang Saham Perseroan.	
Jakarta, 06 September 2022	
Direksi PT ALAM KARYA NUSANTARA	Direksi PT GALAKSI NUSANTARA KENCANA